



Der Vorwärtssprung gehockt von Alisa

Für **Alisa Schulz** und **Corinna Tasch** war klar, dass es in diesem Jahr schwierig wird, die Qualifikation zur DM zu schaffen. Doch beide hatten Erfolg.

Alisa legte die Grundlage dazu mit drei persönlichen Bestleistungen im Schwimmen. Dank ihrer guten Sprünge gelang dies aber auch **Corinna**.

Beide sicherten sich zudem auch den **Titel in ihren Altersklassen**.

In den leichtathletischen Einzeldisziplinen **Steinstoßen** und **Schleuderballwerfen** gingen **Niklas**, **Erik**, **Corinna** und **Marsha** an den Start.

Erik belegte mit dem Schleuderball im zehnköpfigen Starterfeld mit der Weite von 41,29 m den **3. Platz** - und es wurde ihm nicht gerade leicht gemacht. Die Wettkampfstätte wurde kurzfristig geändert und die Startzeit wurde um mehrere Stunden nach hinten vorlegt. Ärgerlicher aber war, dass sein erster Versuch, der ihm hervorragend gelungen war, durch einen Fehler des Kampfgerichts nicht gemessen wurde. Ein tolles Ergebnis bei seiner ersten großen Meisterschaft.

Marsha schleuderte den 1 kg schweren Ball auf die Weite von 26,00 m - Platz 10.

Obwohl für **Niklas** das Steinstoßen nur eine Nebendisziplin ist, konnte er sich auch hier für die DM qualifizieren. Mit der Weite von 7,51 m erreichte er den 7. Platz. Auch **Corinna** ging im Steinstoßen an den Start. Der Stein landete bei 5,20 m, womit sie ebenfalls den 7. Platz belegte.

Andrea Graf